

PATIOS DE CORDOBA. GRUPO EXCLUSIVO DEL 15-19 MAYO 2025



15 MAYO. MANACOR – PALMA – MÁLAGA - CÓRDOBA. Presentación en los puntos de salida a las 08.00h. Traslado al aeropuerto. Trámites de facturación y a las 11.00h. salida en vuelo regular de la cia. Vueling con destino a Málaga. Llegada a las 12.35h. Traslado al hotel de Córdoba. Llegada al hotel. Tarde libre. **Cena y alojamiento.**

16 MAYO. CÓRDOBA. **Desayuno** en el hotel. Por la mañana visitaremos la ciudad de Córdoba, con guía local, situada a orillas del Guadalquivir. Conserva en su casco antiguo muchos barrios de calles estrechas y patios que recuerdan la época musulmana. La gran mezquita (S.VIII y X) convertida en Catedral (entrada incluida), es uno de los templos más bellos y singulares de Europa. El puente de origen romano, las iglesias góticas y mudéjares, sus conventos barrocos y demás riqueza monumental la han llevado a ser declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Córdoba, capital cultural, política y administrativa de Al-Andalus fue durante el siglo X una de las ciudades más importantes de Occidente junto con Roma y Constantinopla. **Almuerzo concertado en restaurante.** Por la tarde realizaremos una **visita guiada** a los Patios de Córdoba. Viajaremos en el tiempo, donde descubriremos los orígenes del patio típico cordobés. Conoceremos también a los propietarios, con los que también charlaremos de anécdotas, curiosidades... Hablaremos del cuidado de cada patio, de las especies florales que lo integran, cómo los riegan... y, por supuesto, de peculiaridades que tienen cada uno de ellos y que los hacen ser tan especiales. Traslado al hotel, acomodación en las habitaciones. **Cena y alojamiento en el hotel.**

17 MAYO. PALMA DEL RIO - ALMODOVAR DEL RIO - MONTORO. **Desayuno** en el hotel. Por la mañana salida para visita Palma del Río. A lo largo de su historia milenaria ha acumulado un rico patrimonio, expresión de los diferentes pueblos, civilizaciones y generaciones que nos han legado sus modos de vida. Palma del Río son las villas y alfarerías romanas, es el vicus de Palma, es la arabizada Balma con sus murallas almorávides, almohades y cristianas. Es la villa medieval de ermitas y hospitales, la renacentista de palacios y conventos, la barroca de iglesias y torres, la diseñada por siglos entre el Guadalquivir y el Genil con azudas, norias, acequias, barcas, puentes. A continuación, visitaremos Almodóvar del Río, famoso por su imponente castillo (**entrada incluida**), importante fortaleza militar en su tiempo y actualmente propiedad privada del marqués de la Motilla. **Almuerzo concertado en restaurante.** Por la tarde visita a Montoro, declarado Conjunto Histórico Artístico en 1969. La población está situada sobre una pequeña elevación, a orillas del río Guadalquivir, que la divide en dos barrios. Además de su belleza paisajística, Montoro concentra diversos lugares de interés turístico como el puente sobre el río y la iglesia de San Bartolomé, ambos del siglo XV; los restos del castillo de la Mota y el castillo de Julia; sus empinadas calles de casas blancas; diversas ermitas y la torre de Villaverde, entre otros. Regreso al hotel para la **cena y alojamiento.**

18 MAYO. MEDINA AZAHARA - MONTILLA. **Desayuno** en el hotel. Por la mañana visitaremos la ciudad de Medina Azahara (**entrada incluida**). Diseñada para ser la capital de una nueva provincia del Califato de Córdoba, los saqueos le llevan a ser recordada como Córdoba la Vieja. Se construyó sobre terrazas escalonadas que aprovecharon la inclinación de la montaña. En la zona alta se encontraban los palacios, en la intermedia, huertos y jardines y en la parte baja se levantaron la mezquita mayor y las viviendas. Fue declarado Monumento Nacional en 1923. **Almuerzo concertado en restaurante.** Por la tarde visitaremos Montilla que se alza entre viñedos, olivos y siglos de historia. Pasear por sus calles supone sumergirse en un pasado de esplendor, como lo demuestran los numerosos palacios,

iglesias, ermitas, conventos y castillos, la mayoría edificados entre los siglos XVI y XVII, que se encuentran en este municipio de casas blancas. Regreso al hotel, **cena y alojamiento**.

19 MAYO. CÓRDOBA - MÁLAGA – PALMA–MANACOR. **Desayuno**. Salida hacia Málaga y traslado al aeropuerto. Trámites de facturación y a las 13.30h salida en vuelo regular de la cia. Vueling con destino a Palma. Llegada a las 15.00h y traslado a Manacor. FIN DEL VIAJE.



PRECIO POR PERSONA en habitación doble: 785€
Suplemento habitación individual: 290€

EL PRECIO INCLUYE:

- Traslado en autocar Manacor-aeropuerto-Manacor.
- Vuelo directo Palma-Málaga-Palma. Incluye tasas y maleta de 25 kgs + mochila/bolso pequeño.
- Servicio de bus durante todo el recorrido descrito.
- Estancia 4 noches en el Hotel Soho Córdoba 4**** de Córdoba con desayuno buffet incluido en régimen de media pensión.
- 3 almuerzos en restaurantes con agua y vino.
- Guía local de ½ día en Córdoba.
- Entrada a la Mezquita-Catedral de Córdoba.
- Guía local de ½ día para visitar los patios de Córdoba.
- Entrada a los Patios Populares de Córdoba.
- Entrada + visita libre al Castillo de Almodóvar del Río.
- Entrada + visita libre a Medina Azahara.
- Acompañante de Viatges Llevant.
- Seguro de viaje.

-PLAZAS LIMITADAS-